

**GOM.** Le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur se passionne toujours pour le futur nom donné à l'éventuelle métropole orléanaise. « J'ai vu, en effet, dans la République du Centre, que certains voudraient que notre agglomération s'appelât "Grand Orléans Métropole", ce qui donnerait "GOM" (comme-dis-je- "à la gomme"...), écrit-il. Décidément, après l'inénarrable "AgglO", on progresse dans les acronymes lourds de non-sens ! » s'agace l'ancien maire, qui propose, tout simplement, « Orléans métropole ». ■